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容器包装リサイクル法の改正を求める全国ネットワーク 

事務局長 須田春海 
 

「容器包装リサイクル法違反」についての再質問 
 
拝啓 時下ますますご清祥のこととおよろこび申し上げます。 
このたびは、私どもの公開のご質問にお応えいただき、ありがとうございました。ご回答内容に

ついて、さらに貴社のお考えをより詳しくおたずねしたく、下記のとおりご質問させていただき

たいと存じます。お忙しいところ恐縮ですが、6 月 20 日（月）までにご回答いただきますよう、

お願い申し上げます。 
 

敬具 
記 

ご質問させていただきたい点は、 
1. 「既に当協会への申請を行っている」とのことですが、それは何日でしょうか？また、過去 4

年間も含めての支払いの予定でしょうか？ 
2. 貴社の指摘する問題点について、これまで、どのような方法で、問題指摘を行ってこられた

のでしょうか、これまでの「関東経済産業省」への送付文書などありましたら、お知らせく

ださい。 
3. 貴社の指摘する問題点は、解決に至っていませんが、今回「申請」したのは、どのような理

由からでしょうか？ 
4. 私どもは「拡大生産者責任の徹底」が必要と考えていますが、この点についての貴社のお考

えをお知らせください。 
以上 

 
 
 


